
質問 決算特別委員会

№ 市民の意見（質疑）

1

２０２８年度まで赤字、２０２９年度以降は黒
字になるという話があったが、その理由は

質問 総務常任委員会

№ 市民の意見（質疑）

1

６４，２％のトラブルあり、利用率も低くく、さ
まざまな問題をある中でどうしてマイナ保険
証を進めていくのか。

質問 文教生活常任委員会

№ 市民の意見（質疑）

1
（市立病院について）給与費減額の理由は。
給与自体を減らしたのか。

2

病床数は変わらないのに、看護師数が減る
のは問題ではないか。

3

病床稼働率は。 ８割８８％くらいで動いている。本当は稼働
率をもっと上げていきたい。病床数は３８０
床、コロナ禍のここ２年くらいは、１００床くら
い減らしてコロナ対応で運用していた。

議会報告会結果報告書
日程：  1　月　20　日

会場：中央公民館＆Ｚｏｏｍ

議会の意見（回答）

国が秋に向けてすべてのシステム等動いて
いる中期間を延期することでさらに混乱をま
ねくのではないか、延期するより順次問題を
１つ１つ解決しながら進めていくべきだと考
える。

議会の意見（回答）

歳出は同額でも歳入が増加するので、黒字
に転換するだろうという、現時点での見通し
の話である。
歳入が増加する理由は、地方交付税交付
金が増えるから。（交付金は、人口要件で増
額するので、高齢化のスピードがあがる本
市はこれから交付金が増える見込み）

議会の意見（回答）

看護師数の減少が原因で、職員ひとりあた
りの給与を減らすわけではない。

コロナ禍で様々な理由により退職する看護
師が増えた。病院側も新たな看護師確保に
努力しているが、なかなか埋まらない。
もともと他市の病院より看護数が多かったた
め。採用を控えた時期とコロナ対応で病床
を減らす時期が重なってしまった。コロナ５
類になり、病床数を戻していくこれからは、３
０人くらい増やしていく目標に向かって動い
ている。



質問 産業建設常任委員会

№ 市民の意見（質疑）

1

水道料金の値上げについては、議会報告会
には入ってないのか

質問 その他

№ 市民の意見（質疑）

1

山本駅から市立病院へのバス便の減便に
より、高齢者は特に不便。市立病院へのア
クセスについて「阪急バスは経営上の問題
で増やせないので、宝塚市で巡回バスを考
えていきたい」と市長から話があったが、市
議会としてどのようにされていこうとしている
のか。

2

議会報告会の参加者が少なすぎではない
か、周知方法は

広報広聴委員会を中心に試行錯誤しなが
ら、活性化するように動いている（ホーム
ページや議員たちで告知チラシ配布など）

病院に来られる方に巡回バスの方向性があ
る（山本地域を試験的に走らせよう）とは聞
いているが、議会として説明は受けていな
い。

議会の意見（回答）

議会の意見（回答）

９月の議案で報告させていただいた


